



Plakat von Courage-Wuppertal



8. März in Wuppertal
Foto: Linda Weißgerber

Was für eine Welt könnten wir bauen

Was für eine Welt könnten wir bauen, wenn wir die Kräfte, die ein Krieg entfesselt, für den Aufbau einsetzen. Ein Zehntel der Energien, ein Bruchteil des Geldes wäre hinreichend, um den Menschen aller Länder zu einem menschenwürdigen Leben zu verhelfen und die Katastrophe der Arbeitslosigkeit zu verhindern.

Albert Einstein (1879-1955)

Die Massen sind niemals kriegslüsternd, solange sie nicht durch Propaganda vergiftet werden.

Albert Einstein, 1931



Anti-Sicherheit-Kooperanz in München am 19.2.22